
G.08> Master en Desarrollo Humano con la *Iberoamericana*

Visitó nuestra Universidad el profesor Jorge Estrella Peñamedrano de la *Universidad Iberoamericana de Monterrey*, acompañado por el profesor Luis Pedro De Lellis. Juntos presentaron al Vicerrector Académico y al Secretario de la **sedesai**, una propuesta para el dictado conjunto de un *Master en Desarrollo Humano*. El objetivo del mismo se centraría en la formación de agentes de cambio, capaces de promover procesos de aprendizaje y autorrealización en el ámbito de la experiencia profesional y laboral.
